



# GERAKAN PRAMUKA KWARTIR NASIONAL

Jalan Medan Merdeka Timur No.6 • Jakarta 10110 • Indonesia



Nomor : 0286 -00-B

Jakarta, 6 Agustus 2024

Klasifikasi : Penting/segera

Lampiran : 1 (satu) berkas

Perihal : Sambutan Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka

Kepada Yth.

Ketua Kwartir Daerah Gerakan Pramuka  
Se Indonesia

Salam Pramuka,

Kami beritahukan dengan hormat, bahwa pada Peingatan Hari Pramuka ke-63 Tahun 2024, Kwartir Nasional Gerakan Pramuka akan menyelenggarakan Upacara Hari Pramuka, pada tanggal 14 Agustus 2023 bertempat di Lapangan Utama Buperta, Cibubur-Jakarta Timur. Bapak Presiden Republik Indonesia selaku Ketua Majelis Pembimbing Nasional direncanakan berkenan menjadi Pembina Upacara. Kegiatan ini akan diikuti oleh 10.000 Anggota Gerakan Pramuka.

Peringatan Hari Pramuka ke 63 Tahun 2024 mengangkat tema **“Pramuka Berjiwa Pancasila Menjaga NKRI”**

Sehubungan dengan hal tersebut di atas kami sampaikan Sambutan Ketua Kwartir Nasional Gerakan pada peringatan Hari Pramuka ke 63 Tahun 2024.

Demikian atas perhatian dan bantuan Kakak, kami ucapkan terima kasih.

Kwartir Nasional Gerakan Pramuka  
Sekretaris Jenderal,

Mayjen TNI (Purn) Dr. Bachtiar, S.IP., M.AP

Tembusan kepada Yth.:

1. Pimpinan Kwarnas Gerakan Pramuka
2. Para Gubernur Provinsi, selaku Ka Mabida Gerakan Pramuka
3. Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka



**KWARTIR NASIONAL GERAKAN PRAMUKA  
SAMBUTAN  
KETUA KWARTIR NASIONAL GERAKAN  
PRAMUKA  
PADA**

**UPACARA PERINGATAN HARI PRAMUKA  
KE-63 TAHUN 2024  
Jakarta, 14 Agustus 2024**

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,  
Salam sejahtera bagi kita semua,  
Shallom,  
Om Swastiastu,  
Nammo Buddhaya,  
Salam kebajikan,  
Salam Pramuka,

**Yang Saya Muliaikan,**  
Bapak Ir. H. Joko Widodo, Presiden Republik  
Indonesia selaku Ketua Majelis Pembimbing  
Nasional Gerakan Pramuka

**Yang Terhormat,**

Bapak Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin, Wakil  
Presiden Republik Indonesia selaku Wakil Ketua  
Majelis Pembimbing Nasional Gerakan Pramuka.

**Yang Saya Hormati,**

1. Para Menteri Kabinet Indonesia Maju selaku  
anggota Majelis Pembimbing Nasional Gerakan  
Pramuka
2. Kakak Sekretaris Jenderal Kwarnas beserta  
Para Pimpinan Kwarnas Gerakan Pramuka.
3. Para Gubernur seluruh Indonesia selaku Ketua  
Majelis Pembimbing Daerah Gerakan Pramuka
4. Kakak-kakak Ketua Kwarda se-Indonesia
5. Kakak-kakak Anggota Pramuka di seluruh  
Indonesia dan hadirin yang berbahagia.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur  
kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan  
rahmat, taufik, dan hidayahNya kepada kita semua,  
sehingga kita dapat berkumpul di tempat ini dalam  
keadaan sehat wal'afiat untuk melaksanakan  
upacara peringatan Hari Pramuka ke-63 Tahun  
2024.

**Kakak-kakak yang saya hormati,**

Kepada anggota Gerakan Pramuka di seluruh penjuru tanah air Indonesia saya mengucapkan selamat memperingati Hari Pramuka ke-63 Tahun 2024. Pada kesempatan yang baik ini, atas nama Gerakan Pramuka saya mengucapkan terima kasih khususnya kepada Bapak Presiden Republik Indonesia dan Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia beserta seluruh jajaran pemerintah Republik Indonesia yang selalu mendukung program-program dan kegiatan yang diselenggarakan oleh Gerakan Pramuka. Tentunya kita patut bersyukur dengan dukungan tersebut, Gerakan Pramuka telah menunjukkan eksistensinya dalam mempersiapkan generasi muda dan selalu menjadi garda terdepan untuk membentuk anggota Pramuka yang berjiwa Pancasila serta menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, sebagaimana yang telah ditegaskan pada tema Hari Pramuka ke-63 ini yaitu "Pramuka Berjiwa Pancasila Menjaga NKRI".

**Kakak-kakak yang saya banggakan,**

Saat ini kita tengah di hadapkan dengan berbagai tantangan zaman yang penuh ketidakpastian, perkembangan teknologi dan komunikasi yang menjadikan hilangnya batas-batas negara karena

mudahnya hubungan antar warga negara, maraknya judi online yang menjerpa generasi muda, aksi *bullying*, kasus narkoba, pornografi, hingga budaya asing yang telah menggerus semangat gotong royong dan nasionalisme generasi muda.

Dalam menghadapi persoalan tersebut, Gerakan Pramuka sangatlah tepat untuk menganalisis situasi saat ini. Gerakan Pramuka memberikan pendidikan *life skill*, *soft skill*, *hard skill*, serta dilengkapi dengan kecerdasan SESOSIF yaitu kecerdasan Spiritual, Emosional, Sosial, Intelektual, dan Fisik yang menjadi postur ideal seorang Pramuka sebagai generasi pembawa perubahan untuk bangsa Indonesia. Sebagai organisasi Pendidikan non formal, Gerakan Pramuka realitanya tidak hanya sekadar menangani *character building* tetapi juga berperan aktif pada bidang lainnya seperti pengabdian masyarakat yang diantaranya melakukan perbantuan berbagai kebencanaan, terlibat pada tim *Search And Rescue (SAR)*, melaksanakan kegiatan Bakti seperti bedah rumah di berbagai penjuru tanah air, aktif dalam berbagai kegiatan lingkungan seperti penanaman pohon, pembersihan fasilitas umum, pembersihan sarana ibadah, dan sosialisasi hemat energi. Selain itu, Gerakan Pramuka juga telah melakukan

adaptasi teknologi, turut andil dalam mewujudkan ketahanan pangan dengan membuat Sekolah Pertanian Terpadu yang bekerjasama dengan *Food and Agriculture Organization (FAO)*, memberikan pelatihan kepemimpinan kepada generasi muda secara berkelanjutan, mengembangkan program kewirausahaan dalam rangka berkontribusi pada pembangunan ekonomi nasional, dan Gerakan Pramuka terus melakukan transformasi kurikulum agar bisa beradaptasi dengan kebutuhan zaman saat ini dan pada masa yang akan datang.

Kegiatan dan upaya yang telah kita lakukan tersebut adalah bagian dari kontribusi Gerakan Pramuka dalam menyongsong Indonesia Emas Tahun 2045 untuk mempersiapkan Sumber Daya Manusia yang unggul dan memiliki daya saing. Karena kami sangat yakin Sumber Daya Manusia yang dipersiapkan oleh Gerakan Pramuka merupakan Sumber Daya Manusia yang berjiwa Pancasila karena dididik dengan *Fundamental Value Transformation* Gerakan Pramuka yaitu pengamalan Tri Satya dan Dasa Darma Pramuka. Dengan begitu Pramuka akan menjadi aktor penggerak dan pilar kekuatan negara dalam menuju Indonesia Emas pada tahun 2045. Tentunya upaya tersebut perlu membangun sinergitas, kolaborasi,

dan *partnership* serta komitmen, konsisten maupun konsekuen dari Kakak-kakak sekalian dan seluruh *stakeholder* terkait lainnya.

Akhirnya, saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Presiden Republik Indonesia selaku Ketua Majelis Pembimbing Nasional Gerakan Pramuka, Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia selaku Wakil Ketua Majelis Pembimbing Nasional Gerakan Pramuka, para Gubernur seluruh Indonesia selaku Ketua Majelis Pembimbing Daerah Gerakan Pramuka dan seluruh Bupati, Walikota selaku Ketua Majelis Pembimbing Cabang Gerakan Pramuka serta para Ketua Kwartir Daerah se-Indonesia dan jajarannya maupun semua pihak yang telah mendukung Gerakan Pramuka selama ini, dan tak lupa juga saya ucapkan banyak terima kasih kepada para Pembina, Pelatih, Andalan, dan semua yang terlibat membantu. Harapan saya kepada Kakak-kakak sekalian untuk bekerja lebih keras lagi sehingga dapat memajukan Gerakan Pramuka pada saat ini dan masa yang akan datang.

Semoga Allah SWT meridhoi upaya dan langkah kita semuanya untuk dapat mewujudkan Pramuka yang lebih baik dan handal.

**Selamat Hari Pramuka ke-63.**

Satu Pramuka untuk Satu Indonesia.

Jayalah Pramuka, dan Jayalah Indonesiaku.

Wabillahi taufik wal hidayah,

Wassalammu'alaikum Warahmatullahi

Wabarakatuh,

Ohm santi santi santi ohm,

Salam Pramuka!

Jakarta, 14 Agustus 2024

Kwartir Nasional Gerakan Pramuka,  
Ketua,



Konjen Pol (Purn) Drs. Budi Waseso